

Inicia reparación de casas en Chiapas

ÉDGAR HERNÁNDEZ

TAPACHULA.- La Secretaria de Desarrollo Social Rosario Robles Berlanga dijo que ya inició la reparación de las casas con daños menores causados por el sismo de 6.9 en la escala Richter en Chiapas.

Agregó que se instalará una página electrónica para informar, de manera detallada, sobre los avances de la reconstrucción, incluso con acciones georreferenciadas disponibles al público para que haya certeza en el ejercicio del erario.

Acompañada del Gobernador Manuel Velasco y del titular del Fonden José María Tapia, la funcionaria lideró una reunión de evaluación en Tapachula, donde fue el epicentro sísmológico.

Precisó que en menos de una semana, las casas que presentan daños menores y parciales ya están siendo intervenidas para que sean ocupadas por sus respectivas familias.

Robles dijo que las viviendas reparadas tendrán características antisísmicas para que sean más resistentes ante otro movimiento de tierra.

Reportó que, hasta ayer, sumaban 12 mil 987 casas afectadas, de las cuales, 265 serán reubicadas.

Ernesto Nemer, subsecretario de Sedesol, reportó que entre los inmuebles dañados están 200 negocios, 466 escuelas, 30 edificios públicos, 5 hospitales y 15 puentes.

